

わっさむ担い隊通信

発行・編集：わっさむ担い隊 2014年12月号

★ 担い隊として移住し1年

今年も残る所わずかとなりました。
この一年振り返るとともに和寒町にきてからの事を振り返りたいと思います。
わっさむ担い隊としてこの和寒町に昨年10月神奈川県より移住してきました。
和寒町の基幹産業である農業を理解し、農産物のPRまた、農家さんでお手伝い等ができるよう一般知識をつける為農業活性化センターでの研修をまず開始しました。
活性化センターでは農家の後継者となる研修生の方々と一緒に 日本一の作付面積を誇るかぼちゃや越冬キャベツなどの優良品種選定試験・収量調査をはじめ、種を食べるかぼちゃ「ペポカボチャ」の商品化試験 並びにじゃがいも、大豆、メイトコーンなどの農産物の栽培を行いました。
農作業は初めての経験であり、砂川SAでは自分達で作った農産物をはじめ、和寒町で農家さんが作られたかぼちゃなどを販売させていただきました。
私が担当していました長ネギも飛ぶように売れ、持ち込んだほぼすべての農産物が完売しとても良い経験となり和寒町のPRも十分行えたと思います。もっとこの様な活動が増えたいと思います。
また、昨年12月より週に数回ですが、学童保育でのお手伝いにも伺わせて頂いております。ここでは小学1年から～3年生と交流を深め楽しく遊んで学び、体を動かしています。

児童館での活動は私が和寒町の将来を担う子供達ともっと関わりたいと思ったことから始めました。大変うれしい事に子供達は慕ってくれている様子で、町ですれ違ったときにも手を振ってくれたりまた声をかけてくれたりとても嬉しく思っています。

保育所や、児童館には男性スタッフも現状居ませんし、私が行く事で子供たちに少しでも何か違う良い影響を与える事が出来き、また少し大きくなったときに、

そういえば児童館におんな人居たなーとかこんな事をして遊んだりお話ししたなーと記憶の片隅にでも残っていて思い出してくれて、それが少しでも子供達の為になれたらいいかなと考えたりもします。

振り返ってみると1枚には書ききれない程にたくさんの出来事や思い出、気持ちがありますが和寒に来て活動を力不足ながらもさせて頂いている事に感謝しております。

今年もありがとうございました。

来年も宜しくお願い致します。



最新の情報は、担い隊ブログでチェック！ <http://ninaitai.wassamu.net>

 facebook アカウントは、「わっさむ.net」で検索！

担い隊メールアドレス： wassamuninaitai@gmail.com